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´Rassicurazioni su angiogra-
fo, Centro ictus e cura delle 
emergenze  nell�ospedale  di  
Savonaª. » il risultato che il 
sindaco del capoluogo di pro-
vincia, Marco Russo, ha porta-
to a casa dopo il primo incon-
tro istituzionale a Genova con 
il  presidente  della  Regione,  
Giovanni Toti. 

Ieri Russo Ë stato ricevuto 
da Toti per affrontare i temi le-
gati alla sanit‡ e al futuro del 
San Paolo, anche a fronte dei 
fondi in arrivo per la sanit‡ 
con il Pnrr. 

Dall�incontro non sono tra-

pelate indiscrezioni su mag-
giori dettagli inerenti il futuro 
dell�ospedale San Paolo di Sa-
vona e sull�attivazione del cen-
tro ictus, che la citt‡ attende 
ormai da 4 anni. Tuttavia, il 
sindaco Russo fa sapere che 
da Toti ha ricevuto massima 
disponibilit‡ alla collaborazio-
ne e a dare risposte concrete 
sotto il profilo sanitario. 

CENTRO ICTUS

´Ho posto il tema della valoriz-
zazione del San Paolo, perchÈ 
Ë fondamentale, e su questo 
occorrono  segnali  concreti  
sulle emergenze: angiografo 
e centro ictus, a partire dal pri-
mariato o ha detto Russo - de-
vo dire che ho ricevuto rassicu-
razioni che, sono certo, trove-
ranno confermaª. Una buona 

notizia, quindi,  a fronte del  
lungo ritardo, che si Ë somma-
to sino ad oggi sul settore del-
le emergenze, in particolare 
sul centro ictus. La data per 
completare il reparto di neuro-
logia al San Paolo, dopo il rin-
vio dello scorso ottobre, Ë sta-
ta fissata da Toti a giugno di 
quest�anno. Le rassicurazioni 
a Russo fanno, quindi, tirare 
un sospiro di sollievo ai savo-
nesi, che possono finalmente 
vedere  l�avvicinarsi  del  tra-
guardo. Resta il tema della ca-
renza di specialisti da dedica-
re al settore. Le rassicurazioni 
fanno pensare che anche que-
sto aspetto sia gi‡ in fase di ri-
soluzione.  Anche  perchÈ  il  
San Paolo Ë il terzo ospedale 
della Liguria a ricevere il mag-
gior numero di casi di pazien-
ti colpiti da ictus e, come evi-
denziato in pi˘ occasioni dal 
gruppo consiliare del Pd in Re-
gione e dal savonese Roberto 

Arboscello, ´ben 26 Comuni 
della provincia hanno effet-
tuato una raccolta firme, con 
14 mila adesioni, per chiede-
re l�attivazione del centro ic-
tusª. 

Temi che Russo aveva anti-
cipato in una lettera, inviata a 
Toti prima del loro incontro ri-
vendicando il completamen-
to del centro ictus; l�uso a pie-
ni ritmi dell'angiografo solo 
parzialmente operativo; la ca-
rente  attivit‡  endoscopica  
sull�apparato  digerente;  le  
broncoscopie sospese; la ca-
renza di personale medico e 
infermieristico; la strumenta-
zione obsoleta per gli  inter-
venti chirurgici urologici. ́ So-
no soddisfatto dell�incontro o 
commenta il primo cittadino 
al termine dell�incontro- mol-
to aperto e concreto. Abbia-
mo entrambi ribadito la volon-
t‡ di instaurare un rapporto di 
collaborazione  istituzionale  

nell�interesse dell�intero terri-
torio savonese e ligure. Occor-
rono segnali anche sul Pnrr, 
in particolare su un ospedale 
di comunit‡ da realizzare a Sa-
vona e sul piano socio sanita-
rio, su cui ho registrato la vo-
lont‡ di coinvolgere Savona 
al pi  ̆prestoª. 

Bilancio soddisfacente an-
che secondo Toti. ´» stato un 
incontro positivo o dice il go-
vernatoreo in cui abbiamo, en-
trambi, espresso la volont‡ di 
piena collaborazione istituzio-
nale in vista delle sfide che an-
che Savona si trover‡ ad af-
frontare nei prossimi mesi, in 
relazione allo sviluppo della 

citt‡. Per il futuro dell�ospeda-
le San Paolo abbiamo condivi-
so la volont‡ di tutelare e pro-
teggere questo presidio, fon-
damentale anche nel nuovo 
Piano socio sanitario a cui stia-
mo lavorandoª. Toti e Russo 
hanno toccato altri temi, fon-
damentali per lo sviluppo del 
territorio. ´Abbiamo parlato 
anche di Aurelia bis, ferrovie 
e fondi strutturali. Su questi 
temi, Savona intende esercita-
re un ruolo attivo che il presi-
dente ha colto, per il quale il 
rapporto con la Regione Ë fon-
damentaleª.  Intanto  ieri  un  
gruppo di attivisti no vax si Ë 
presentato al comando dei ca-
rabinieri di Savona per deposi-
tare una denuncia contro Dra-
ghi sull�obbligo vaccinale. �
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la proposta di rambaudi, amministratore delle opere sociali

´Una struttura di comunit‡
nella Rsa del Santuarioª

Lȅobiettivo del progetto, gi‡
consegnato allȅAsl e agli uffici
regionali, Ë un reparto 
da 20 posti letto: ´Collegato
alla riabilitazione gi‡ esistenteª

Ospedale San Paolo,
vertice in Regione
per il via al Centro ictus
Summit sui servizi tra il presidente Toti e il sindaco Russo: ´Incontro positivoª
Sul tavolo anche lȅuso dellȅangiografo, il primo cittadino: ´Avute rassicurazioniª

Nella foto grande lȅospedale San 
Paolo di Savona. Sotto a destra 
lȅospedale di Albenga e i no vax 
davanti alla caserma dei carabinieri

Da Palazzo Sisto 
posto il tema 
della valorizzazione
del nosocomio

SAVONA

Collocare uno degli ospedali 
di  comunit‡,  previsti  nella  
provincia di Savona e realiz-
zati con i fondi del Pnrr, al pia-
no terra della rsa (residenza 

sanitaria assistita) Santuario, 
gestita da Opere Sociali Servi-
zi. 

» questa la proposta avan-
zata dall�amministratore uni-
co, Lorena Rambaudi, che ha 
presentato  alla  Regione  e  
all�Asl il progetto, con tanto 
di pianta dell�organizzazione 
degli spazi. Con l�obiettivo di 
garantire una delle strutture 
previste sul territorio provin-
ciale al Comune di Savona, 
che, in base alla progettualit‡ 

nota, resta penalizzato rispet-
to al Ponente. 

´Opere sociali servizi - dice 
Rambaudi- ha avanzato alla 
Regione e all�Asl un progetto 
per realizzare un ospedale di 
comunit‡  presso  la  rsa  del  
Santuario. Si tratta di un nuo-
vo, importante servizio terri-
toriale nella filiera tra ospeda-
le, rsa e domicilio. Potrebbe 
sorgere un reparto da 20 po-
sti letto, a prevalente condu-
zione infermieristica, collega-

to alla riabilitazione gi‡ esi-
stente in struttura, da raccor-
dare con l�ospedale San Pao-
lo. Pensiamo che la citt‡ di Sa-
vona, per numeri e tipologia 
di utenza, meriti questo servi-
zio. La nostra proposta, all�in-
terno della struttura di San-
tuario, completerebbe il polo 
socio  sanitario  riabilitativo  
esistente consolidando la sto-
rica collaborazione tra gli en-
ti e i servizi pubblici del terri-
torioª. 

Un tema, quello della valo-
rizzazione e tutela del territo-
rio savonese sotto il profilo sa-
nitario, ribadita dal consiglie-
re regionale del Pd, Roberto 
Arboscello: ´Il  territorio del 
Comune capoluogo deve ave-
re un proprio ospedale di co-
munit‡ª. � 

S. C. 

I nodi della sanit‡

Il governatore:
´CŽË la volont‡ 
di proteggere 
e tutelare le attivit‡ª

Toti alla presentazione dellȅangiografo nel settembre 2021

La residenza sanitaria assistita Santuario
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